



Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe
Pörtschach am Wörthersee
Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach
Tel.Nr.: 04272/44760, ZVR-Zahl: 763860561



Jahreshauptversammlung 2013
des
Seniorenbundes Pörtschach

Seit nunmehr bereits 18 Jahren finden unsere Jahreshauptversammlungen im „Strandhotel Prüller“ statt. Dieser Tradition folgend wurde auch heuer wieder am 6. März im vollbesetzten Speisesaal des Strandhotel Prüller die Jahreshauptversammlung abgehalten. Anwesend waren 78 Mitglieder, die dem Versammlungsablauf mit großem Interesse verfolgten.

Obfrau Heidi Wienerroither konnte Landesobmann-Stv. Dr Helmut Baumgartner, Vzbgm. Alfred Walter, GR Mag. Silvia Häusl-Benz, Obmann der Singgemeinschaft Pörtschach Horst Pollak, Obmann des Burgenvereines Willi Pickert, GR Ingrid Wienerroither sowie Ehrenobfrau Annemarie Samitz und Ehrenobmann Hans Prüller als Ehrengäste begrüßen.

Vor Eingang in die Tagesordnung wurde mit einer Gedenkminute der im Vorjahr verstorbenen Mitglieder gedacht.

In seinen Grußworten bemerkte **LO-Stv. Dr Helmut Baumgartner**, der in Vertretung des verhinderten BO Carsten Johannsen bei uns weilte, dass noch immer zu wenig Seniorenvertreter in den vordersten Reihen unserer politischen Vertretung zu finden sind. Weiters informierte er, dass Personen über 60 Jahre bei der Landtagswahl mit 23% für die ÖVP gestimmt haben. Dr Baumgartner lobte die Ortsgruppe auch der zahlreichen Veranstaltungen und Reisen.

Vzbgm. Alfred unterstrich in seiner Rede die Vielseitigkeit der Senioren, die sie zu einer „Tragenden Säule in der Gesellschaft“ machen und Vieles ohne sie nicht möglich wäre. Ehrenamtliche Tätigkeiten, Mithilfe in der Familie, Teilnahme an Veranstaltungen, wie Reisen und vieles mehr sind nur einige positive Aspekte. Außerdem empfahl Vzbgm. Walter den „Junggebliebenen“, den Lebensabend zu genießen und auf die Gesundheit acht zu geben.

Frau **Mag. Silvia Häusl-Benz** bedankte sich bei den Anwesenden für die vielen Vorzugsstimmen (über 100 Stück) bei der Landtagswahl, lobte die Obfrau für ihre neuen Ideen und erinnerte die Anwesenden, den Frühlingsblumengruß der ÖVP mitzunehmen.

Der **Tätigkeitsbericht** von Obfrau Heidi Wienerroither war sehr umfangreich und vielseitig. Wie immer standen die schönen Reisen, die Adventfeier, das Sommerfest und interessanten Informationsnachmitte im Vordergrund. Anschließend bedankte sich die Obfrau bei den Mitarbeitern, Sponsoren, Vereinen, Gemeinde, ÖVP und Allen, die im vergangenen Jahr den SB unterstützt haben. Erfreulich der **Kassenbericht von Hildegard Czerny**, der für das vergangene Jahr einen Überschuss auswies.

Die genaue Kontrolle des **Kassenprüfers Günter Maier** verzeichnete keine Mängel, sodass der vorgebrachte Antrag auf Entlastung des Kassiers und des Vorstandes einstimmig angenommen wurde.

Bei den alle 2 Jahre vorgenommenen **Ehrungen** langjähriger Mitglieder wurden bei dieser Versammlung folgende Senioren/Innen durch LO-Stv. Dr. Baumgartner ausgezeichnet:

<u>Ehrennadel in Bronze 15-17 Jahre</u>	<u>Ehrennadel in Silber</u>	
Csaky Gustav	Grossl Emma	20 Jahre
Kapellari Christiana	Hinteregger Ursula	21 Jahre
Kapellari Heinz	Ing. Hrubesch Günter	21 Jahre
Krainz Helena	Regitnig Gertrude	21 Jahre
Lackner Inge	Rapatz Erna	25 Jahre
Mirnig Christine	Lippitz Gertrude	32 Jahre
Mirnig Eduard	Burger Charlotte	33 Jahre
Neumann Erika		
Valente Johann		

Allen anwesenden **Geburtstagskindern** des Monats März gratulierten Obfrau Wienerroither und Obfrau-Stv. Annemarie Orlitsch mit jeweils einem Gutschein.

Beeindruckt von den Berichten und einem bunten Frühlingsgruß - überreicht von Vzbgm. Alfred Walter und Obfrau-Stv. Elisabeth Walter - machten sich die Mitglieder zufrieden auf den Heimweg.

Hans Prüller
Ehrenobmann

